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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de maio de *|DATE:Y|*
edição 352

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: Risco Hidrológico | PLD | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

PROJETO DE LEI COM SOLUÇÃO PARA A DÍVIDA DO RISCO HIDROLÓGICO VOLTA A TRAMITAR, MAS BRASDUTO É DÚVIDA

Lucas Santin, da Agência iNFRA

O deputado Silas Câmara (PRB-AM), presidente da CME (Comissão de Minas e Energia), disse que o PL (projeto de lei) 10.985/2018, que propõe solução para a dívida de R$ 7 bilhões causada pela falta de água nas usinas hidrelétricas, deve ser votado na comissão na semana que vem. A apresentação do relatório, prevista para esta quarta-feira (15), foi adiada pela segunda vez.
“Já ajustamos hoje um procedimento em que, passada uma sessão, na outra será pautado novamente e não pode ser retirado”, explicou Silas Câmara. Na sessão desta semana, o relatório não foi lido, mas houve apresentação do requerimento para retirada de pauta.
O relator do PL, deputado  Benes Leocádio (PRB-RN), explicou o pedido de vista: “A gente está avaliando, pois há uma preocupação com relação à sua tramitação, o que foi aprovado no Senado e que poderá ser alterado. Ouvindo as partes que têm essa preocupação, me comprometi a reavaliar”.
Brasduto: dúvida
O Brasduto, fundo para a construção de gasodutos no Brasil com recursos vindos do pré-sal, é um dos pontos que causam a preocupação com a tramitação do projeto. O PL aprovado no Senado no fim do ano passado, e enviado à Câmara, previa essa criação, mas relatório proposto por Benes Leocádio sugeriu a sua extinção. 
Volta ao Senado
Caso o projeto original aprovado pelo Senado seja alterado na Câmara, uma nova apreciação pelos senadores passa a ser obrigatória, o que atrasará a tramitação e aprovação do PL 10.985.
“Deixamos de nos posicionar favoravelmente à aprovação do fundo denominado Brasduto. Apesar de julgarmos meritória a ideia de promover a interligação de todos os estados brasileiros a redes de transporte de gás natural, acreditamos que a forma sugerida não nos parece a mais adequada”, diz o relatório apresentado em abril.
Fundos dos estados e municípios
A proposta original do PL 10.985 determina que 20% da arrecadação pela Petrobras com a venda de petróleo e gás natural do regime de partilha sejam encaminhados ao fundo. Outros 30% iriam para o FPE (Fundo de Participação dos Estados e do Distrito Federal) e para o FPM (Fundo de Participação dos Municípios).  
Entre os órgãos que apoiam a criação do fundo, está a Abegás (Associação Brasileira das Distribuidoras de Gás Canalizado). O IPB (Instituto Brasileiro do Petróleo) e a Abrace (Associação Brasileira dos Grandes Consumidores de Energia e de Consumidores Livres) têm posicionamento contrário ao pleito.
O PL 10.985 na Câmara
O projeto de lei está parado na Câmara dos Deputados desde o ano passado. Já foi pautado pelo menos quatro vezes, mas os parlamentares nunca chegaram a votá-lo por falta de acordo. O risco hidrológico é considerado a maior prioridade do setor elétrico.
voltar para o topo

ANEEL ESTUDA A ADOÇÃO DE DOIS PREÇOS MÁXIMOS PARA O PLD A PARTIR DE 2020

 da Agência iNFRA

A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) cogita a opção de dois tetos para o PLD (preço de liquidação de diferenças) a partir de janeiro de 2020. A informação foi dada por diretores da agência reguladora em evento na FIESP (Federação das Indústrias do Estado de São Paulo) nesta quarta-feira (15).
Segundo a diretora da ANEEL, Elisa Bastos, um modelo com novos limites máximo e mínimo para o PLD deverá ser encaminhado à audiência pública até o fim deste mês, e em junho um modelo definido entrará em debate.
Entre as ideias que podem entrar na nota técnica a ser disponibilizada, está uma possível adoção de dois limites de preços para o principal indicador do mercado de curto prazo, disse no evento o diretor-geral da agência, André Pepitone. “Estamos avaliando internamente e quando a audiência pública for aberta deve seguir nesse modelo”, afirmou.
Segundo Pepitone, o tema levará em consideração modelos utilizados em outros países e que são considerados benchmark mundial.
voltar para o topo

Alteração - Portaria 226 do Ministério de Minas e Energia alterou a Portaria MME 222/2019 para mudar a data do leilão de energia para 17 de outubro de 2019.
UTE - Foram liberadas para operação comercial três unidades da UTE Asja João Pessoa, somando 3.180 kW, em João Pessoa (PB).
CDE - Despacho 1.354 da Superintendência de Gestão Tarifária da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) fixou os valores das quotas referentes ao encargo da Conta de Desenvolvimento Energético de março de 2019 com prazo de recolhimento até 10 de junho. 
Proinfa - Despacho 1.355 da Superintendência de Gestão Tarifária da ANEEL fixou os valores das quotas de custeio referentes ao Programa de Incentivo às Fontes Alternativas de Energia Elétrica para o mês de Julho de 2019 com prazo de recolhimento até o dia 10 de junho. 
Audiências - A ANEEL publicou avisos de audiências públicas 18 e 19 de 2019 sobre aprimoramento da proposta de Revisão do Plano de Universalização Rural da Companhia de Eletricidade do Acre e aprimoramento da proposta de tratamento regulatório aos despachos por patamar de usinas termelétricas. 
Combustível - Portaria 86 da Superintendência de Infraestrutura e Serviços de Transportes Ferroviário de Cargas da ANTT (Agência Nacional de Transportes Terrestres) estabeleceu Plano de Atendimento à concessionária FCA (Ferrovia Centro Atlântica) para fins de cumprimento da determinação para retomada da prestação do serviço público de transporte ferroviário de combustíveis entre MG e DF, sob pena de multa diária.  
Débitos - Portaria 448 da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional dispôs sobre o parcelamento de débitos inscritos em dívida ativa da União e administrados pela Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional referentes à Lei 10.522/2002. Instrução Normativa 1.891 da Receita Federal dispôs sobre o parcelamento de débitos perante a Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil, da mesma lei.
voltar para o topo

Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque ainda cumpre agenda em Dallas (EUA), nesta quinta (16), junto ao presidente da República, Jair Bolsonaro, por ocasião de almoço oferecido pelo World Affairs Council e de cerimônia de entrega do prêmio "Personalidade do Ano".
 
Agenda ANEEL - O diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, participa hoje (16), às 10h, da Reunião Trimestral da ANEEL e do ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico). Às 14h, reúne-se com o deputado federal Neri Geller (PP-MT) para tratar sobre a liberação da CCC (Conta de Consumo de Combustíveis) no município de Colzina (MT). Às 15h, participa de reunião sobre a PCH (Pequena Central Hidrelétrica) Cachoeira do Miné (MG). Às 16h, reúne-se com representantes da CEB (Companhia Energética de Brasília) para tratar da situação econômico-financeira da companhia.
 
UHE Belo Monte - O Senado aprovou, nesta quarta (15), a instalação de uma subcomissão para acompanhar e discutir o andamento das obras e os impactos da UHE Belo Monte (PA). A subcomissão será presidida pelo senador Zequinha Marinho (PSC-PA).
Despacho Térmico - A ANEEL abriu, nesta quinta (16), a audiência pública para discutir o tratamento a ser dado ao despacho de usinas termelétricas por patamar de carga (leve, média ou pesada) na mesma semana operativa. A norma deve contemplar as situações em que térmicas são acionadas dentro e fora da ordem de mérito de custo, mas apenas em um ou em dois patamares. As contribuições podem ser enviadas até o dia 1º de julho pelo e-mail.
 
Energia Solar - Segundo levantamento do Portal Solar, o Brasil atingiu a marca de 10 mil empresas que atuam em energia solar, com destaque para equipamentos e serviços para a geração distribuída.
 
Fórum Debates CCEE 2019 - A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) realizará o I Fórum de Debates CCEE 2019, que abordará temas de Segurança de Mercado, na próxima quarta-feira (22), das 14h às 17h30, em São Paulo. Os jornalistas que quiserem acompanhar o evento devem se credenciar até 21 de maio pelo e-mail ou pelo telefone (11) 3817-8008.
 
Abraceel - A Abraceel (Associação Brasileira dos Comercializadores de Energia) tem mais uma nova empresa associada. Trata-se da Quantum Energias, que oferece experiências multidisciplinares e complementares no setor elétrico e no mercado de commodities e financeiro. 
 
Lucro Copel - A Copel (Companhia Paranaense de Energia Elétrica) terminou o primeiro trimestre de 2019 com lucro líquido de R$ 506 milhões, 42,2% acima do que foi registrado no primeiro trimestre do ano passado. A receita líquida da estatal paranaense cresceu 16,3% no período, ficando em R$ 3,89 bilhões.
 
Equatorial Energia - O Grupo Equatorial Energia fechou o primeiro trimestre do ano com lucro líquido de R$ 212,7 milhões, valor 229,5% superior aos R$ 82,6 milhões embolsados no mesmo período de 2018. Os investimentos da empresa saltaram na taxa de 153%, atingindo R$ 934 milhões ante R$ 369 milhões de 2018, resultado impactado pelos desembolsos nos projetos de transmissão, que totalizaram R$ 600 milhões no período.
 
Taesa - A Taesa teve lucro líquido de R$ 159,6 milhões no primeiro trimestre do ano. O valor mostra que houve um recuo de 31% em relação ao lucro do mesmo trimestre de 2018, de R$ 231,2 milhões. A receita operacional líquida da transmissora ficou 13,4% menor no período, com R$ 362,7 milhões.
 
Renova Energia - A Renova Energia encerrou o primeiro trimestre de 2019 com prejuízo de R$ 182,2 milhões, valor 51,2% superior em comparação com o mesmo período de 2018, quando foram registrados R$ 120,5 milhões. 
 
Investimento EDP - A EDP anunciou que aplicará aproximadamente R$ 80 milhões para regularizar todos os núcleos mapeados com ligações clandestinas em sua área de concessão. As obras tiveram início em abril e tem previsão de duração de 24 meses.
 
ONS -  A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) aprovou a adesão do ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico) como consumidor especial do mercado livre de energia. No ano passado, o ONS realizou um leilão para a compra de energia, no qual a Lightcom Comercializadora de Energia foi a vencedora.
 
Prazos CCEE - Hoje (16) é a data-limite para débito da Liquidação Financeira da Angra I e II referente a abril. Também é o prazo-limite para certificação dos dados do MCSD (Mecanismo de Compensação de Sobras e Déficits) de Energia Existente referente a maio. Mais informações, acesse o site.
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Privatização da Eletrobras fica para 2020, afirma Mourão
Presidente em exercício diz a sindicalistas que tema será debatico com população, trabalhadores da estatal e Congresso. (Valor)
______________________________
Sem privatização, Eletronorte devolve Tucuruí em 2024
Prorrogação contratual da usina só se tornaria vantajosa sem o regime de cotas exigido pela lei atual. (Valor)
______________________________
Copel estuda disputar usinas eólicas da Eletrobras
A paranaense Copel vai estudar a possibilidade de disputar a compra de participações em parques eólicos que serão colocadas à venda pela Eletrobras. (Valor)
______________________________
CPFL quer precificar 'follow-on' antes de IPO da Neoenergia
Empresa quer definir o preço de sua oferta subsequente de ações na primeira semana de junho. (Valor)
______________________________
Em NY, governador do RS tenta atrair empresários com pacote de privatizações
Eduardo leite falou de planos de investimentos, privatização e concessão que podem chegar a R$ 9 bi. (Folha de S.Paulo)
______________________________
Equipe econômica quer reduzir subsídios na conta de luz
Em 2018, incentivos custaram ao consumidor R$ 19,2 bi, valor 262% maior que em 2007, já descontada a inflação. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
Petrobras completa 17 dias sem reajustar preço da gasolina
O valor médio não muda desde 30 de abril, apesar de regra lançada em setembro do ano passado, pela gestão anterior, que impedia a estabilidade do combustível por um período superior a 15 dias. (Reuters)
______________________________
Ultrapar tem queda em resultado operacional no 1º tri, mas lucro cresce
O conglomerado informou que teve lucro líquido de R$ 251 milhões entre janeiro e março, um salto de 245% ante mesma etapa do ano passado. (Reuters)
______________________________
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